

Jugend kickt für den guten Zweck

DIEZ/GÜCKINGEN Großes Benefizturnier des Lions Clubs

Wie in den Jahren vor Corona, veranstaltet der Lions Club Diez am Samstag, 10. September, in Gückingen ein Jugendfußballturnier für den guten Zweck. Auf dem Sportgelände am Königstein in Gückingen gehen diesmal Jugendfußballmannschaften der Altersklassen Bambini (ab 9.30 Uhr) und F-Junioren (ab 11.30 Uhr) an den Start. Die Turnierleitung und die sportliche Organisation obliegen dem sehr erfahrenen Vorstand des TuS Gückingen.

Wie schon in den Jahren von 2011 bis 2019 sollen die Erlöse des Turniers dem Behindertensport zufließen. Der Diezer Lions Club konnte in dieser Zeit bereits eine Spendensumme in Höhe von 41000 Euro zur Förderung des Behindertensportes weitergeben. Um möglichst viele Gäste bei der Veranstaltung begrüßen zu können, bemühen sich die Lions zurzeit noch um einen „Fußball-Promi“, der zum Anstoß oder zur Überreichung der Pokale anwesend sein soll.

Im Anschluss an das Jugendfußballturnier findet noch ein Benefizspiel der Seniorenmannschaft des TuS Gückingen statt. Die Mitglieder der Diezer Lions wollen die Veranstaltung durch ihre Anwesenheit sowie mit der Zusammenarbeit mit Firmen, die eine Patenschaft für die jeweiligen Jugendmannschaften übernehmen, begleiten und fördern.

Als Firmenpaten/Spender kann-



Die D-Junioren erzielten 2019 nicht nur eine Menge Tore, sondern auch einen Haufen Euro für den guten Zweck. FOTO: ROLF-PETER KAHL

ten bereits eine ganze Reihe von heimischen Unternehmen gewonnen werden: Volksbank Rhein-Lahn-Limburg eG, Diez; Ing. Büro Lothar Strutt Dreieich und Langenscheid; Nassauische Sparkasse Diez; Stadtwerke Diez; R&P Ruffert Ingenieurgesellschaft mbH Limburg; Auto Bach Diez/Limburg, Drache Umwelttechnik Diez, Arena GmbH und Hohlbein Heizung/Sanitär, Birlenbach.

Neben den spannenden Spielen der Jugendfußballer kann jeder Besucher gegen eine kleine Gebühr selbst auf die Torwand schießen und tolle Preise gewin-

nen. Der Ertrag aus dem Torwandschießen geht ebenfalls an den Behindertensport.

Die Erlöse flossen in den zurückliegenden Jahren an folgende Organisationen: Lebenshilfe Diez Limburg, Heime/Stiftung Scheuern in Nassau, Behindertensportgruppe Diez/Limburg, Herzgruppe des VfL Altdiez, Lungen- und Physiosportgruppe des TuS Gückingen, Hospizgruppe Diez, Osteoporose Gymnastikgruppe Limburg/Runkel, Mobilitätseingeschränkte Sitzgymnastikgruppe für Senioren des TuS Lindenhofhaus und weitere.